
 
 
Erläuterungen: 
 
Der Antrag und die Anfragen werden in der Anfrage der FDP-Fraktion vom 31.12.2005 
„Ausgleichsflächenkataster“ mit beantwortet. 
 


